

Preocupa a presidente de Conmebol baja de público en Copa América



Brasilia, 16 jun (PL) El presidente de la Confederación Sudamericana de Fútbol (Conmebol), Alejandro Domínguez, muestra preocupación por la baja afluencia de público a los partidos de la Copa América, en especial lo visto en el enfrentamiento Venezuela-Perú del sábado.

'Preocupa, claro que preocupa. Se quiere que la gente siempre vea a los mejores jugadores del mundo y los jugadores sudamericanos son los mejores del mundo', dijo Domínguez a la prensa tras la inauguración de un espacio de convivencia en la playa de Copacabana, Río de Janeiro.

Reconoció que Brasil es el 'país donde se vive el fútbol'... y se dan 'juegos que tienen mucha gente y otros que lamentablemente no tienen mucho', agregó.

Además de la baja demanda por entradas, otro punto causó polémica. Lionel Scaloni, director técnico de Argentina, se quejó de la calidad del césped de la Arena Fonte Nova, en Salvador de Bahía.

Al respecto, Domínguez comentó que 'todos los campos de juego son igual para los 22 jugadores. Hay algunos que están en mejores condiciones'.

Lamentablemente, agregó, 'tuvimos muchas lluvias durante semanas y el campo de juego no estaba en las mejores condiciones. Pero digo que el campo es igual para todos', remarcó.

A pesar de determinados problemas, el titular de la Conmebol hizo hincapié en elogiar a la organización brasileña para el torneo.

'Brasil está haciendo una organización óptima, muy, muy buena. En el nivel del espectáculo que se desea

para América del Sur', subrayó.

Domínguez participó en la inauguración de un espacio del programa Evolución es Conmebol, que promueve el desarrollo del fútbol base en Sudamérica.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/193579-preocupa-a-presidente-de-conmebol-baja-de-publico-en-copa-america>



Radio Habana Cuba